



Spiritualität und Musik

Mittwoch, 26. November 2025, 19 Uhr – 20 Uhr,
im Raum der Stille, Kirche St. Benignus

Die frühchristlichen **Wüstenväter** lebten seit dem 3. Jh. als Eremiten oder in Gemeinschaft. Arbeit, Askese und Gebet prägten ihr Leben in den Wüsten Ägyptens und Syriens. Sie hinterliessen spirituelle Texte von grosser Tiefe, die bis heute kaum bekannt sind.

Mit musikalischer Begleitung von Nenad Leonart werden diese Texte vorgelesen. Die Verbindung von Wort und Musik lädt an diesem Abend ein, Kraft zu schöpfen und innere Ruhe zu finden.

Marek Slaby
Seelsorger